

MÉRITE MARITIME. Deux nouvelles récompenses

Lundi 19 octobre, deux figures emblématiques de la vie maritime de Dieppe ont été récompensées pour leur travail. Jean-Pierre Leporc, nommé chevalier du Mérite maritime en 2010, est promu officier. Né à Fécamp en 1947, il débute en mer dès 15 ans puis monte les échelons pour prendre son premier commandement à 22 ans sur le Vagram de Fécamp.

Toute sa vie, il navigue à Fécamp, Saint-Malo, ou encore Dieppe. A sa retraite en 2005, il devient enquêteur officiel au Bureau d'enquêtes et accidents. Il est aujourd'hui enquêteur de réserve. De 2009 à 2016, il est président de la Société nationale de sauvetage en mer de Dieppe. Il en est aujourd'hui vice-président.

Franck Richez, nommé chevalier du Mérite maritime il y a quelques jours, est né à Dieppe en 1965. Il débute sa carrière



Franck Richez, à gauche, est nommé chevalier du Mérite maritime, et Jean-Pierre Leporc, à droite, est promu officier.



en 1982 comme ouvrier mécanicien. Il entre au dragage du port autonome de Rouen en 1985. Il finit sa carrière en juin 2020 comme chef mécanicien au dragage de Rouen.

Un sauvetage insolite

Parallèlement, Franck Richez intègre en 1998 la Société nationale de sauvetage en mer de Dieppe. C'est un scaphandrier professionnel et un instructeur de plongée sous-marine. En 2010, il obtient le diplôme d'honneur et en 2012 la médaille de bronze. La plus insolite de ses missions de sauvetage est celle où il a dû porter secours à deux montgolfières en mer !

Il a également été formateur au lycée maritime Anita-Conti de Fécamp de 2011 à 2020 et l'est désormais au lycée professionnel maritime de Boulogne-Le Portel depuis cette année.